



"CRÉE TA BOÎTE 2025" : VOICI LES LAURÉATS

Le 30 juin 2025, le concours "Crée ta boîte" a récompensé 3 projets d'entreprises du territoire. Ce concours bisannuel lancé par la Com'com permet d'accompagner des porteurs de projets ou jeunes entreprises afin de les aider à développer leur activité. Cette année, 10 candidats ont présenté leur projet.

Publié le 01 juillet 2025

Afin de valoriser le développement économique et dynamiser le territoire, la Communauté de communes Millau Grands Causses a lancé en 2019 le concours Crée ta boîte. Bisannuel, il a pour objectif de détecter les initiatives entrepreneuriales du territoire et d'encourager la création d'entreprises. S'appuyant sur des partenaires publics, la Com'com permet aux porteurs de projets de tester un concept, une idée, un marché et ses compétences entrepreneuriales, tout en réduisant les risques par un accompagnement renforcé au sein de la pépinière d'entreprise.

La 4ème édition du concours

Cette année, dans le cadre du partenariat avec la BGE, les candidats ont pu profiter d'un atelier dédié aux techniques de pitch pour préparer la présentation de leur projet professionnel. Les candidats ont défendu leur projet devant un jury qui élit ses lauréats en fonction de 3 prix :

- › 1er prix - Création / Développement : 2500 € + 1 an d'hébergement à la MDE (hors charges)
- › 2ème prix - émergence : 2000 € + 1 an d'hébergement à la MDE (hors charges)
- › 3ème prix – Coup de cœur : 1500 € + 1 an d'hébergement à la MDE (hors charges)

LES LAURÉATS

LE MANOIR AUX HISTOIRES – Célia Cartayrade et Étienne Clot

Prix Création / Développement : 2500 € + 1 an d'hébergement à la MDE (hors charges)

Créé il y a 9 ans par Célia Cartayrade et Étienne Clot, ce studio graphique spécialisé dans la conception de supports de communication se démarque avec des visuels originaux destinés à raconter des histoires. En parallèle, une activité de sérigraphie d'art est en cours de développement.

Désormais, ils pourront accompagner les particuliers et professionnels du territoire, de l'idée à la concrétisation du projet. Affiches uniques, tote bags, textiles divers... Ce duo de choc allie design et artisanat pour proposer des produits durables et fait mains.

Mais ça ne s'arrête pas là ! Avec l'ambition de faire vivre l'art imprimé, ils souhaitent proposer des ateliers de sérigraphie auprès de particuliers et de collectivités.

SENTIERS SAUVAGES – Inès Blanc

Prix émergence : 2000 € + 1 an d'hébergement à la MDE (hors charges)

Inès Blanc, fleuriste de formation, a créé Sentiers Sauvages en juin 2023.

Elle se spécialise dans la production de compositions florales à destination d'établissements professionnels (hôtels, commerces, restaurant, etc.), agences événementielles, et particuliers.

Fleurs fraîches, sèches ou même stabilisées, compositions, arches, tableaux... toutes ses compositions sont réalisées sur commande, et peuvent être livrées partout en Aveyron. Elle réalise également des bijoux et accessoires en résine qu'elle fabrique elle-même.

SPROCKET – Joseph Windler et Pierre-Alexandre Clouart

Prix Coup de coeur : 1500 € + 1 an d'hébergement à la MDE (hors charges)

Sprocket, créé par Joseph Windler, est un atelier et boutique de vélo installé dans le centre-ville de Millau depuis le printemps 2023. « Joe » donne une seconde vie aux vélos et valorise la pratique du cycle sous toutes ses formes. Avec un espace de réparation, des animations pédagogiques autour du vélo sont proposés. L'objectif des prochains mois : élargir son activité autour de l'électrification de vélos, la location, le conseil et la vente. Pour ce faire, Joe va faire équipe avec Pierre-Alexandre Clouart. Ensemble, ils espèrent pouvoir développer un second atelier spécialisé dans la récupération de vieux vélos, le tri, le nettoyage et le remontage de vélos.